

vida&artes



## La mujer directiva, ante un mar de corbatas

Incluso tras llegar a la cima, la ejecutiva afronta un clima hostil **PÁGINAS 28 Y 29**



## Creación y reivindicación en el Teatro Real

Espectacular y polémico estreno de 'Vida y muerte de Marina Abramovic' **PÁGINA 34**

# Rajoy planta cara a los líderes de la UE que airean la crisis española

Pide prudencia a Monti y Sarkozy ● “Nosotros no vamos contra nadie”

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El presidente del Gobierno salió ayer por vez primera al paso de los líderes europeos que estos días airean la crítica situación que sufre España y contribuyen a incrementar la desconfianza de los inversores. Mariano Rajoy les pidió “prudencia y responsabilidad” en apoyo del eu-

ro. “El Gobierno de España y los españoles no vamos contra nadie. Todos tenemos problemas, y nosotros trabajamos para solu-

cionar los nuestros, pero también para ayudar a la zona euro, y esperamos que los demás hagan lo mismo”, señaló en el Con-

greso sin citar a nadie, pero en clara referencia al italiano Mario Monti y al francés Nicolas Sarkozy.

Frente a la actitud de ambos, el BCE y el Gobierno alemán expresaron ayer su apoyo a España, lo que contribuyó a aliviar la presión de los mercados: subió el Ibx 35 y bajó la prima de riesgo. **PÁGINAS 10 A 12 Y 18**

► **Felipe González: “No habrá rescate; si no, se acaba el euro y hay que rescatar toda Europa”**

► **El apoyo del BCE y de Alemania concede a España un respiro en los mercados**

## El presidente rechaza el pacto que le propone Rubalcaba

El secretario general del PSOE ha tenido dos reuniones en Moncloa

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se refirió a su holgada mayoría en el Parlamento para no aceptar la oferta de pactos que le planteó el líder de la oposición, Alfredo Pérez Rubalcaba. Rajoy descartó “tomar las decisiones que quieren grupos parlamentarios que tienen muchísimo menos apoyo” que el Partido Popular, al que animó a escuchar y dialogar, pero sobre todo a explicar más y mejor las reformas emprendidas por el Ejecutivo. **PÁGINA 11**

EDITORIAL

## Pactos de Estado

PÁGINA 24

## Hacienda prohíbe los pagos en metálico de más de 2.500 euros

El Gobierno prohibirá las operaciones en efectivo superiores a los 2.500 euros en que participen empresarios y profesionales para combatir el fraude fiscal. Esos pagos tendrán que realizarse con tarjeta o mediante transferencia bancaria. De lo contrario, los infractores se enfrentarán a una multa del 25% de la cuantía del pago. **PÁGINA 19**

## Lo mismo entonces que ahora

Mi respuesta a decisiones recientes

Por GÜNTER GRASS

El Nobel alemán lamenta desde la tristeza y la nostalgia, en un texto que hoy publican EL PAÍS y *Süddeutsche Zeitung*, la decisión del Gobierno israelí de declararle persona no grata por su poema *Lo que hay que decir*. En él, Grass hablaba del conflicto israelo-iraní. **PÁGINA 36**



**LA ALARMA DE TSUNAMI SACUDE DE NUEVO INDONESIA.** Tras un potente terremoto de 8,6 en el océano Índico, la alerta de tsunami sembró ayer el pánico en la isla indonesia de Sumatra, una de las zonas más afectadas por la catástrofe de 2004. La alarma se quedó en nada y el maremoto no se produjo. En la imagen, los pacientes de un hospital de Banda Aceh, una ciudad arrasada entonces, son evacuados. /AFP **PÁGINA 8**

## El bazar oriental de las células madre

Un centenar de clínicas chinas ofrece costosas terapias de dudosa eficacia

Párkinson, alzhéimer, diabetes o esclerosis múltiple son algunas enfermedades que tal vez puedan ser tratadas mediante células madre, pero las investigaciones en este terreno siguen en fase experimental. Pese a ello, un centenar de clínicas en China ofrecen terapias basadas en células madre para tratar un

amplio abanico de dolencias, incluido el autismo, según denuncia la revista científica *Nature*. La oferta atrae a miles de *turistas sanitarios* de todo el mundo, que abonan importantes cifras por tratamientos que, según los expertos, no solo tienen efectividad dudosa sino que incluso pueden provocar daños. **PÁGINA 30**

**PUENTE DE MAYO** 8% DESCUENTO

HOTEL DE PLAYA  
Precio por persona y noche

Benidorm  
Best Western Victoria 4\* MP 35€

VUELO - 4 NOCHES DE HOTEL  
Salidas desde Madrid

Tenerife  
Apth. Aguamarina Golf 4\* TI 422€

LOGITRAVEL.COM